

Nouvelle Orleans 15 avril

Nous avons reçu hier de vos nouvelles, mes chers et chers amis. Une lettre de quatre lignes ne va pas mieux à ce que je sens pour vous que toutes les pâtes  
donc on nous envoie des détails ne donne à la profonde tristesse de mon cœur. Je suis  
peiné au plus haut mal de ce que j'entends. Je me jette au milieu de la multitude  
de tendances et d'émotions auquel le mélange des populations donne un tel  
caractère tout particulier. Vous remarquerez l'adrette espagnole dont j'ai été por-  
té. Cette république presque toute française a quelque chose de très pittoresque  
au même temps que je suis bien sensible à ce que j'y éprouve. Il n'y a qu'un point  
auquel je me désigne moins que jamais : c'est l'éclatage, cela prétend à l'absurde.  
je crois qu'aujourd'hui le point mon voyage aura été utile. La marion dont j'ai  
demandé à voir, et accueilli le homme de culture qui me combattront le 8 janvier  
aura été une preuve de plus du sentiment que j'avais toujours préconisé, non pas  
faire du beau inutile, mais pour amener graduellement le monde qui dans  
l'état actuel de la question s'allie aux idées de l'émancipation en Afrique et surtout  
de faciliter pour aller à Hayti où il y a beaucoup de place. J'ai trouvé un  
autre bonhomme qui me donne des détails sur leur commission qu'il  
avait reçue pour l'ayant : il est peu élevé, et n'a rien d'autre à faire que de délivrer  
un nom sacré. Sa réputation ne permet pas le doute, et j'ai été mis hors de pouvoir  
de remettre les quinze francs. L'évèque de la Nouvelle Orleans, moins républicain  
que mon ami le cardinal Lavigerie le père Antoine aimé ici de tout le monde, a  
bien voulu venir la grande vocation bénir : j'en ai profité pour avoir des nouvelles

de l'abbé Butt ami d'alexis il en a quatorze milles de Baltimore, l'origine lui  
craira pour que nous nous soyons à mon retour dans cette ville.

Nomr cher Melanie va donc décidemrre bien mieux je voudrais bien que  
le mauve de l'éte de Marche de ~~puller~~ ~~toronox~~ ainsi que ceux de juillet je  
voudrais vous voir toutes ces trois, chers amis, je pense sans être à vous;  
cest au milieu de Septembre, vers le 10 j'esprou que nous nous reverrons. je vous  
aime et vous embrasse de toute mon ame,

chargez vous de toutes mes bontilles; je n'ai que le bonheur de m'envoyer à mon  
ami l'abbé meschin chose un objet de grand intérêt pour lui. Donnez mes nouvelles à Mme  
Sapog, aux Tastignie, je vais leur envier la belle Steam boat. adieu, mon cher quatorze  
millés, et toutes les générations.